



令和6年度 甲府市立里垣小学校

令和6年11月19日

発行 第8号

# さとがき

里垣小学校だより  
甲府市立里垣小学校  
校長 保坂 茂



【学校教育目標】かしこく、なかよく、たくましい子どもの育成

里垣小学校ホームページ <http://www.satogaki-e.kofu-ymn.ed.jp/>

## 会場に集う人たちの心がひとつになって

秋雨前線の影響で一日順延となった今年の秋季大運動会でしたが、秋晴れの気持ちよい天気の中、子ども達は演技に係り活動にと、これまでの練習の成果を精一杯発揮してくれました。当日は朝から子ども達への声援、会場の後片付け・トイレ清掃等へのご協力本当にありがとうございました。

今年度は熱中症予防の観点から、実施時期を繰り下げました。地域の行事も学校行事優先で変更していただきました。練習期間・当日も含め、安心して行事に取り組むことができました。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力があったからこそと感謝申し上げます。

運動会でカメラのファインダーを覗いていると、いくつもの子ども達の本気の瞬間を発見することができました。学校でも、一人ひとりのがんばりや成長を認め子ども達に返していきます。そして、次への意欲につなげていきます。各ご家庭でも、運動会で見せた子ども達のがんばりをぜひ、ほめてあげてください。よろしくお願い致します。



**めあて達成！大成功！！**

**全力で挑め！共に輝け！仲間との絆**

これからも仲間と共に大輪の花を咲かせよう♥



里垣ストレッチでスタート



赤も白も優勝目指してエール交換



よさこい花笠 かけ声も大きく



花笠を持って隊形移動



リズムに乗って力強さも表現



カラフルな衣装でみんな注目



青空に映えるポンポンと笑顔



スタート前の一瞬の静寂



ナイスバトンパス!



アンカー登場で大声援が



「位置について ヨーイ」



指先まで 集中して



静と動の美しさを



みんなの心をひとつに



2回戦 次に勝つのは?



優勝旗 ☆ とったぞ~!! 係活動 みんなの笑顔のために



本番でテープを切るのは誰だ



種目に合わせてセッティング



練習の成果を本番で発揮!

運動会の一部を写真で紹介しました。お天気に恵まれ、絶好のコンディションで行われた運動会でした。子ども達は会場いっぱいの応援を背中に、全ての種目に力いっぱい競争や演技をすることができました。運動会終了後どの子ども達を見ましても、満足感いっぱいな様子をうかがうことができました。子ども達のがんばりを賞賛するとともに、ご来場いただいたみなさまの拍手、心温まる励ましの言葉に、あらためて感謝を申し上げます。ありがとうございました。